

Kurzbericht der RWK Leitung zur JHV des SK-Minden am 03-03-2019

Zu Beginn meines Berichts möchte ich kurz auf die Luftgewehr Auflageschützen eingehen. Der Abwärtstrend in dieser Kategorie scheint gestoppt. Erfreulicherweise gehen in dieser Saison 31 Mannschaften mit 100 Einzelschützinnen und Schützen an den Start. Somit haben wir im Vergleich zur Saison 2017/18 einen Anstieg um 6 Mannschaften und 7 Einzelschützinnen und Schützen zu verzeichnen.

In der Mannschaftswertung werden nach mittlerweile vier geschossenen Runden die ersten drei Plätze im Herren Klassement von den Schützen der Mannschaften Eldagsen I, Eldagsen II, und Todtenhausen I belegt. Die Eldagser Schützen der Ersten Mannschaft führen mit 12 Ringen Vorsprung vor Eldagsen II auf Platz Eins die Tabelle an, und sind somit Aspiranten für den Wiederaufstieg in die Bezirksklasse.

In der Damen Mannschaftswertung sind die Mannschaften Hille III, Rothenuffeln II, und Kleinenbremen I an der Tabellenspitze zu finden. Die drei Schützinnen aus Hille konnten ihren Vorsprung auf die Zweitplatzierten um 88 Ring ausbauen. Damit stehen auch sie ganz hoch im Kurs für den Bezirksaufstieg.

In der Einzelwertung ergeben sich nach 4 Runden folgende Erstplatzierungen:

Herren:	Martin v. Behren	Mindenerwald	1180 Ring
Damen:	Manuela Schwier-Johr	Eldagsen	1182 Ring
Senioren I:	Otto Kuhlmann	Hille I	1197 Ring
Seniorinnen I:	Bärbel Dymke	Hille III	1187 Ring
Senioren II:	Rüdiger Eichhorn	Hahlen I	1195 Ring
Seniorinnen II:	Gabriele Möller	Wülpke I	1163 Ring
Senioren III:	Horst Rathert	Eldagsen I	1189 Ring
Seniorinnen III:	Anneliese Schwenker	Hille III	1180 Ring
Senioren IV:	Willi Kolkmann	Südfelde I	1185 Ring
Seniorinnen IV:			
Senioren V:	Willi Schlötel	Nammen I	1173 Ring
Seniorinnen V:	Annegret Krebs	Eldagsen	1166 Ring

Keine Veränderung bei den Luftgewehr Freihandschützen.

Aus dem Schützenbund Westfalia sind auch in dieser Saison leider wieder keine Mannschaften am Start. Es bleibt also bei 10 Mannschaften und 34 Schützinnen und Schützen, die dem Freihandschiessen verbunden sind. Ich würde mich freuen, wenn zur nächsten Rundenwettkampfserie wieder ein paar Freihandschützen gefunden werden, damit der Schützenkreis auch in dieser Disziplin wieder mit einer Mannschaftsstarke Kreisklasse aufwarten kann.

Die Platzierungen in der laufenden Serie sehen wie folgt aus:

Die ersten drei Plätze werden nach vier von sechs absolvierten Runden von den Mannschaften Häverstädt II, Brennhorst I, und Südfelde I belegt. Der erste Platz ist den Häverstädter Schützinnen mit 93 Ringen Vorsprung vor den Zweitplatzierten Südfelder Schützen wohl nicht mehr streitig zu machen. Somit sollte auch hier einem Aufstieg in die Bezirksklasse wohl nichts mehr im Wege stehen.

Die Einzelwertung sieht wie folgt aus:

Herren I:	Nico Heinen	Unterlübbe II	1315 Ring
Damen I:	Lea Hermann	Häverstädt II	1510 Ring
Herren II:	Maik Koch	Brennhorst I	1430 Ring
Damen II:	Maike Viermann	Häverstädt II	1387 Ring
Herren III:	Otto Kuhlmann	Hille I	1398 Ring
Damen III:	Petra Lindenberg	Minden – Nordstadt I	1358 Ring
Herren IV:	Erwin Vogt	Fülme I	1159 Ring

Alle weiteren Ergebnisse und Platzierungen können auf der Homepage des Schützenkreises unter www.sk-minden.de eingesehen werden.

Zum Schluss möchte ich mich noch einmal bei allen aktiven Schützinnen und Schützen für die gute Zusammenarbeit in den letzten Jahren bedanken, und wünsche allen ein „Gut Schuss“ und viel Erfolg für die noch ausstehenden Rundenwettkämpfe auf Kreis- und Bezirksebene, sowie den bevorstehenden Bezirks- und Landesmeisterschaften.

Gerhard Lorenz

(RWK – Leiter)